



Communiqué

L'édition 2024 d'*Occitanie fait son cirque en Avignon* est annulée

La tenue des Olympiades Paris 2024 combinée au calendrier des épreuves du baccalauréat créent un faisceau de nouvelles contraintes que l'opération Occitanie Fait Son Cirque En Avignon, déjà très fragile dans son modèle économique et écologique, n'est pas en mesure d'absorber.

La Verrerie d'Alès (Pôle National Cirque, productrice déléguée), La Grainerie (Fabrique des arts du cirque et de l'itinérance, producteur délégué associé) et Circa (Pôle National Cirque), structures co-organisatrices de l'opération, ont donc pris conjointement la décision, après en avoir préalablement informé la Région Occitanie, de ne pas organiser la 18ème édition de cet événement qui leur reste cher et qui devait se tenir dans le cadre du Festival Off d'Avignon en juillet 2024.

Les trois structures co-organisatrices continueront à rassembler leurs énergies pour valoriser la filière du cirque de création en région et au-delà, avec un programme plus adapté aux circonstances actuelles. Les échanges avec la Région Occitanie se poursuivent pour continuer à porter ensemble les couleurs de cette Terre de Cirque.

**Sylviane Manuel, directrice de La Verrerie, Alès
Serge Borrás, directeur de La Grainerie, Balma
Stéphanie Bulteau, directrice de Circa, Auch**